

Bronze-Platz für Wennings

Auf dem Bronze-Platz landeten **Konrad und Gabriele Wenning** vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. und erhielten einen der Drei „Sparkassenpokale“ der Stadt Elmshorn, die für die ersten drei Paare des Turniers vergeben wurden.

In dem Wettkampf der Senioren III S-Klasse waren 31 Paare angetreten, um sich vor viel Publikum und Prominenz – selbst der Bürgermeister war anwesend – in vier Runden zu messen. Auch hier in Schleswig-Holstein konnten die Wennings von Anfang an auf sich aufmerksam machen: Sie bekamen alle Kreuze in den Vor- und beiden Zwischenrunden. Im Finale mussten sie sich dann nur dem Ehepaar Steier, Landesmeister von Hamburg, und dem Ehepaar Bucher, Landesmeister der Senioren II S-Klasse von Schleswig-Holstein, geschlagen geben.

Die Wennings werden am 4. März beim **S-Klassen Meeting** in Münster an den Start gehen. Zu diesem Ereignis der Sonderklassen-Paare aller Altersstufen sind Gäste in das Tanzsportzentrum der Residenz, Münster-Hiltrup, Hansestr. 74 eingeladen. Die Turniere beginnen um 12 h und enden gegen 18.30 h.

Auch Friedhelm und Anna-Katharina Pujanek vom selben Verein werden an diesem Nachmittag dabei sein. Sie ertanzten gerade in Hilversum/ Holland den zweiten Platz. Obwohl nur 6 Paare in der Senioren III S-Klasse gestartet waren, mussten, wie in Holland üblich, drei Runden getanzt werden. Im Finale lag dann nur ein Niederländisches Paar vor den Residenzlern, die sich besonders über die tolle Resonanz im Nachbarland freuten.

2006-02-28 Kre